

2020年10月2日

株式会社オオバ

「新型コロナウイルス感染者の発生について」

株式会社オオバ（以下、当社）は、9月30日に東京支店に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当該従業員は、9月27日頃、発熱の症状が見られたため、PCR検査を受診した結果、陽性と判定されました。現在、保健所の指示に基づき、療養中です。

従業員の感染を踏まえ、保健所等と連携のうえ、当該従業員と接触した可能性がある従業員を対象に自宅待機を指示し、健康状態の経過観察を実施し、また10月1日には執務室および共用部エリアの消毒等を行っております。

なお、自宅待機を指示している従業員の内、4名については、保健所より濃厚接触者に特定されています。4名のPCR検査を実施した結果、3名は陰性であり、1名は判定結果を待っています。

当社は、新型コロナウイルス感染防止のため、勤務体制の見直しを進め、マスク着用の徹底、毎朝の体温報告、執務スペースでの密閉、密集、密接の回避など必要な対策を講じて参りました。

今後も社内での感染拡大防止に努めるとともに、新たな感染を確認した場合は、保健所等と連携し、適切に対処いたします。

以上